

Chapelet des Larmes de Notre-Dame pour les enfants



Médaille de centre : ND de La Salette : prière E-Saint

Acte de contrition

**3 Je vous salue
Marie :
Médiatrice
Corédemptrice
Avocate**

Notre Père

**Médaille du début : prière
aux 2 Cœurs Unis**

1) Sur la médaille du début représentant les deux Cœurs Unis de Jésus et Marie :

Prière aux deux Cœurs Unis

O Cœurs Unis de Jésus et Marie, nous vous aimons et sommes tout à Vous. Venez régner dans nos cœurs et faire chaque chose en nous et avec nous. Venez sauver, par Votre Divine Volonté, tous les enfants du monde, et les placer dans le sûr refuge et sous la protection de Vos deux Cœurs Unis. Amen.

1^{er} gros grain :

Notre Père

3 petits grains :

En l'honneur de Marie, Médiatrice de toutes les grâces¹, Je vous salue Marie...

En l'honneur de Marie, Corédemptrice², Je vous salue Marie...

En l'honneur de Marie, Avocate, Je vous salue Marie...

Gloire au Père.

2^{ème} gros grain :

Acte de contrition :

Mon Dieu, j'ai un très grand regret de vous avoir offensé, parce-que vous êtes infiniment bon, infiniment aimable et que le péché vous déplaît. Je prends la ferme résolution, avec le secours de votre sainte grâce, de ne plus vous offenser et de faire pénitence. Amen.

2) Sur la médaille centrale représentant Notre-Dame de La Salette qui pleure :

1^{er} mystère des larmes de la Vierge à la Salette : l'épée transperce le Cœur Immaculé de Marie pour le dimanche qui n'est pas respecté

Fruit du mystère : Remettre le jour du Seigneur, le Dimanche, à la 1^{ère} place, par la Sainte Eucharistie, la prière et la Sanctification du Dimanche

Prière : O Esprit-Saint, souviens-toi de ton Epouse pleurant des larmes à La Salette, Immaculée Conception, et de ses douleurs dans la prophétie de Siméon. Viens réparer les blessures de tous tes enfants et du monde entier. Amen.

Le samedi 19 septembre 1846 en fin d'après-midi, alors que sonnaient les premières vêpres de la fête de Notre-Dame des Douleurs (qui était alors célébrée le 3^{ème} dimanche de septembre), la Très Sainte Vierge Marie, tout en pleurs, se montra à deux enfants sur la sainte montagne de La Salette, dans le diocèse de Grenoble. L'Eglise a reconnu l'authenticité de cette apparition dans laquelle Maximin et Mélanie virent la Vierge en pleurs :

« Avancez, mes enfants, n'ayez pas peur, je suis ici pour vous conter une grande nouvelle. Si mon peuple ne veut pas se soumettre, je suis forcée de laisser aller le bras de mon Fils. Il est si fort et si pesant que je ne puis plus le maintenir. Depuis le temps que je souffre pour vous autres ! Si je veux que mon Fils ne vous abandonne pas, je suis chargée de le prier sans cesse. Pour vous autres, vous n'en faites pas cas ! Vous aurez beau prier,

¹ Pour arriver à l'unique Médiateur, Jésus-Christ

² Saint Jean-Paul II, 4 mai 1983, audience générale : « La rédemption fut l'œuvre du Fils ; Marie s'y associa à un niveau subordonné ». Et le 8 septembre 1982 : « Marie, conçue immaculée et née sans la marque du péché, a participé de façon admirable aux souffrances de son divin Fils, pour être Corédemptrice de l'humanité »

beau faire, jamais vous ne pourrez récompenser la peine que j'ai prise pour vous autres. Je vous ai donné six jours pour travailler, je me suis réservé le septième et on ne veut pas me l'accorder. C'est ça qui appesantit tant le bras de mon Fils. »

Actes des Apôtres 20, 7 : « *Le premier jour de la semaine, nous étions rassemblés pour rompre le pain, et Paul, qui devait partir le lendemain, s'entretenait avec ceux qui étaient là. Il continua de parler jusqu'au milieu de la nuit* ».

"l'Épître de Barnabé" (daté de l'an 74) : "*Nous célébrons dans l'allégresse le huitième jour (dimanche), celui où Jésus est ressuscité des morts*" (15, 6-8).

Saint Ignace d'Antioche (107) : "*Ceux qui vivaient dans l'ancien ordre de choses (les juifs) sont venus à la nouvelle espérance, n'observant plus le sabbat, mais le jour du Seigneur; jour où notre vie s'est levée par lui et par sa mort*".

1^{er} gros grain :

O Père Eternel, que par les Larmes de la Très Sainte Vierge Marie, Arche d'Alliance et Eve nouvelle, les enfants soient guéris, et que les familles se convertissent, à Ton Amour. Amen.

7 petits grains :

O Jésus, que Ta Miséricorde infinie recueille les Larmes du Cœur Immaculé de Ta Très Sainte Mère, pour nous sauver et sauver le monde entier.

2^{ème} gros grain :

Glorieux Saint Michel Archange, qui est comme Dieu, protège-nous ainsi que tous les enfants : de la chair, du monde et de satan. Amen.

3) Sur la médaille représentant les larmes d'huile sur l'icône de Notre-Dame de Soufanieh :

2ème mystère des larmes de la Vierge à Soufanieh : Marie pleur à cause de l'attaque contre la famille

Fruit du mystère : Prier pour la guérison des familles, de leurs blessures et l'unité de celles-ci. La Sainte Famille, modèle des familles.

Prière : O Esprit-Saint, souviens-toi de ton Epouse pleurant des larmes à Soufanieh, Immaculée Conception, et de ses douleurs dans la fuite en Egypte. Viens réparer les blessures de tous tes enfants et du monde entier. Amen.

Message à Myrna du 25 novembre 1983 : « Je ne suis pas venue séparer. Ta vie conjugale restera ce qu'elle est ». et le jeudi 26 novembre 1987 : « Persévère dans ta vie d'épouse, de mère et de sœur » Le Samedi 14 avril 2001 : Applique-toi à la prière et que ton jeûne soit accompagné de méditation et de recueillement; tu entendras alors Ma voix en ton for intérieur. Aie confiance en Moi, car Je n'abandonnerai ni toi, ni ta famille, ni aucun de ceux qui ont collaboré avec toi en Mon honneur et pour Moi uniquement » Le 26 novembre 2001 : Qu'elle est belle la famille dont la devise est l'unité, l'amour et la foi. Son chemin est le Mien et Ma Mère, son soutien » Le 10 avril 2004 : D'ici a jailli à nouveau une lumière, dont vous êtes le rayonnement dans un monde séduit par le matérialisme, la sensualité et la célébrité au point qu'il en a presque perdu les valeurs ».

Evangile selon saint Mathieu chapitre 19 : "*N'avez-vous pas lu que celui qui (les créa), au commencement, les fit mâle et femelle, et qu'il dit : A cause de cela, l'homme quittera son père et sa mère, et s'attachera à sa femme, et les deux deviendront une seule chair ? Ainsi ils ne sont plus deux, mais une seule chair. Que l'homme*

ne sépare donc pas ce que Dieu a uni ! "... « Peu après, des gens lui amenèrent des petits enfants pour qu'il leur impose les mains et prie pour eux. Les disciples leur firent des reproches. Mais Jésus leur dit : - Laissez donc ces petits enfants, ne les empêchez pas de venir à moi, car le Royaume des deux appartient à ceux qui leur ressemblent. Puis il leur imposa les mains et poursuivit son chemin. »

Lettre aux Éphésiens : « Vous, les enfants, obéissez à vos parents dans le Seigneur, car c'est cela qui est juste : Honore ton père et ta mère, c'est le premier commandement qui soit assorti d'une promesse : ainsi tu seras heureux et tu auras longue vie sur la terre » (6, 1-3). « Mais il y a une forme d'équilibre car, dans les versets suivants, les parents sont appelés à ne pas pousser leurs enfants à la colère ou à ne pas les exaspérer selon un passage assez similaire de la Lettre aux Colossiens »... Par respect pour le Christ, soyez soumis les uns aux autres ; les femmes, à leur mari, comme au Seigneur Jésus ; car, pour la femme, le mari est la tête, tout comme, pour l'Église, le Christ est la tête, lui qui est le Sauveur de son corps. Eh bien ! puisque l'Église se soumet au Christ, qu'il en soit toujours de même pour les femmes à l'égard de leur mari. Vous, les hommes, aimez votre femme à l'exemple du Christ : il a aimé l'Église, il s'est livré lui-même pour elle, afin de la rendre sainte en la purifiant par le bain de l'eau baptismale, accompagné d'une parole ; il voulait se la présenter à lui-même, cette Église, resplendissante, sans tache, ni ride, ni rien de tel ; il la voulait sainte et immaculée. C'est de la même façon que les maris doivent aimer leur femme : comme leur propre corps. Celui qui aime sa femme s'aime soi-même. Jamais personne n'a méprisé son propre corps : au contraire, on le nourrit, on en prend soin. C'est ce que fait le Christ pour l'Église, parce que nous sommes les membres de son corps. Comme dit l'Écriture : À cause de cela, l'homme quittera son père et sa mère, il s'attachera à sa femme, et tous deux ne feront plus qu'un. Ce mystère est grand : je le dis en référence au Christ et à l'Église. Pour en revenir à vous, chacun doit aimer sa propre femme comme lui-même, et la femme doit avoir du respect pour son mari ».

« Quant à ceux qui sont mariés, je leur prescris non pas moi toutefois, mais le Seigneur, que la femme ne se sépare pas de son mari – et si elle se sépare, qu'elle demeure sans se remarier, ou qu'elle se réconcilie avec son mari – et que le mari ne quitte point sa femme » (1 Co 7, 10-11).

“Va et ne pêche plus” (Jn 8, 11).

1^{er} gros grain :

O Père Eternel, que par les Larmes de la Très Sainte Vierge Marie, Arche d'Alliance et Eve nouvelle, les enfants soient guéris, et que les familles se convertissent, à Ton Amour. Amen.

7 petits grains :

O Jésus, que Ta Miséricorde infinie recueille les Larmes du Cœur Immaculé de Ta Très Sainte Mère, pour nous sauver et sauver le monde entier.

2^{ème} gros grain :

Glorieux Saint Gabriel Archange, la Force de Dieu, protège-nous ainsi que tous les enfants : de la chair, du monde et de satan. Amen.

4) Sur la médaille représentant les 101 larmes de la statue de Notre-Dame d'Akita :

3ème mystère des larmes de la Vierge à Akita : Marie pleure à cause de l'infiltration maçonnique dans l'Église

Fruit du mystère : Prier pour la conversion des francs-maçons et l'anéantissement de la franc-maçonnerie, pour la purification de l'Église.

Prière : O Esprit-Saint, souviens-toi de ton Epouse pleurant des larmes à Akita, Immaculée Conception, et de ses douleurs dans les trois jours de recherche du recouvrement de Jésus au Temple. Viens réparer les blessures de tous tes enfants et du monde entier. Amen.

Catéchisme Eglise Catholique : CEC 675-677 : « Avant l'avènement du Christ, l'Eglise doit passer par une épreuve finale qui ébranlera la foi de nombreux croyants. (...) sous la forme d'une imposture religieuse apportant aux hommes une solution apparente à leurs problèmes au prix de l'apostasie de la vérité. (...) celle d'un pseudo-messianisme où l'homme se glorifie lui-même à la place de Dieu... L'Eglise n'entrera dans la gloire du Royaume qu'à travers cette ultime Pâque où elle suivra son Seigneur dans sa mort et sa Résurrection. »

Messages à Sœur Agnès Sasagawa :

Le 6 Juin 1973 : « Prie en réparation pour tous les hommes. Récites-tu de tout ton cœur la prière: « Ô Jésus qui êtes réellement présent dans l'Eucharistie, je joins mon cœur à votre Cœur adorable immolé en perpétuel sacrifice sur tous les autels du monde, louant le Père et implorant la venue de votre Règne, et je vous fais l'oblation totale de mon corps et de mon âme. Daignez utiliser cette humble offrande comme il vous plaira, pour la gloire de Dieu et le salut des âmes. Sainte Mère du Ciel, ne permettez pas que je sois jamais séparée de votre divin Fils, et gardez-moi toujours comme votre propriété. Amen! Prie beaucoup pour le Pape, les évêques et les prêtres. Depuis le jour de ton baptême jusqu'à aujourd'hui, tu as beaucoup prié pour eux. Oui, sans jamais l'oublier, tu as persévéré dans la prière à leur égard. Désormais, continue à prier encore beaucoup, beaucoup. »

Le 3 août 1973 : « Mon Fils et moi nous désirons des âmes qui fassent réparation par leurs souffrances et leur pauvreté, pour les pécheurs et pour les ingrats, afin d'apaiser la colère du Père céleste. La prière, la mortification, la pauvreté, les actes qui exigent sacrifice et courage, peuvent apaiser la colère du Père. Aie en honneur la pauvreté. Demeurant dans la pauvreté, convertis-toi. Prie en réparation des ingratitude et des injures d'une multitude d'hommes.»

Le 13 Octobre 1973 : « Chaque jour, récitez les prières du Rosaire. Avec le Rosaire, priez pour le Pape, les évêques et les prêtres. Le travail du diable s'infiltrera même dans l'Église de manière que l'on verra des cardinaux s'opposer à des cardinaux, et des évêques contre d'autres évêques. Les prêtres qui me vénèrent, seront méprisés et combattus par leurs Confrères. L'Église et les autels seront saccagés. L'Église sera pleine de ceux qui acceptent des compromissions et le démon pressera de nombreux prêtres et des âmes consacrées à quitter le service du Seigneur. Le démon va faire rage en particulier contre les âmes consacrées à Dieu. La pensée de la perte de tant d'âmes est la cause de ma tristesse. Si les péchés augmentent en nombre et en gravité, il ne sera plus question de pardon pour eux. »

Le 6 octobre 2019 : « Couvrez-toi de cendres et priez le Rosaire pénitentiel chaque jour ».

Le père Teiji Yasuda déclare : "Je suis un prêtre catholique qui a été témoin de la quasi-totalité des 101 épisodes de lacrymations de la statue de l'Apparition de la Vierge Marie à Akita, au Japon. A l'exception de trois d'entre eux. Le nombre 101 a une signification profonde et grande, qui doit rester cachée pendant un certain temps jusqu'à l'accomplissement des événements. Jusqu'à ce que cette compréhension soit confirmée et me soit donnée après qu'un Ange ait expliqué la signification profonde des 101 lacrymations de la statue à Sœur Agnès Katsuko Sasagawa. Sœur Agnès a immédiatement couru à mon bureau pour me communiquer le message angélique qui avait suivi l'apparition et qui confirmait ce que je pensais. Mais ce message devait rester caché, car il était lié à un événement très grave pour l'Église catholique : l'arrivée d'un faux pape, un pape antéchrist qui, comme Judas, vendrait Jésus et l'Église catholique aux ennemis et ridiculiserait le rôle de notre Mère en tant que Co-rédemptrice".

Le Père Don Gobbi du Mouvement Sacerdotal Marial, à Akita, reçoit le message suivant **le 15 Septembre 1987**, fête de Notre-Dame des douleurs : « Je t'ai amené aujourd'hui en ce lieu béni par Moi, devant la statue qui rappelle le mystère de ma corédemption. Je suis vraie Mère et vraie Corédemptrice. Des yeux de cette image, J'ai fait jaillir des larmes miraculeuses, plus de cent fois et durant plusieurs années. Pourquoi est-ce que Je pleure encore ? Je pleure parce que l'humanité n'accueille pas mon invitation maternelle à la conversion et à son retour au Seigneur. Elle continue à courir avec obstination sur la route de la rébellion contre Dieu et sa loi d'amour. Je pleure parce que l'Église continue à marcher sur la route de la division, de la perte de la vraie foi, de l'apostasie, des erreurs, qui sont de plus en plus propagées et acceptées. A présent se réalise ce que J'ai prédit à Fatima et ce que J'ai révélé ici même dans le troisième message confié à une de mes petites filles. Ainsi, pour l'Église aussi, est arrivé le moment de sa grande épreuve, parce que l'homme inique s'établira dans son sein et l'abomination de la désolation entrera dans le Saint Temple de Dieu. Vous du moins, petit reste que Jésus garde jalousement dans l'enclos sûr de son amour divin, écoutez et accueillez mon invitation angoissée ». Et dans un autre message : « Le but de la Francmaçonnerie ecclésiastique est, par contre, de détruire le Christ et son Église, en construisant une nouvelle idole, c'est-à-dire un faux Christ et une fausse Église ».

Saint Padre Pio, 1963 : « Courage, courage, courage ! Parce que l'Église est déjà envahie par la franc-maçonnerie ! » et il ajouta : « la franc-maçonnerie est déjà arrivé dans les pantoufles du Pape ». Selon le Père Gabriele Amorth, Padre Pio a déclaré que le Troisième Secret concernait l'infiltration du Vatican par Satan et la montée d'une « fausse église »

Cardinal Wojtyla, futur Pape Jean-Paul II, 1976 : « Nous sommes maintenant devant le plus grand affrontement historique que l'humanité ait jamais connu. Je ne crois pas que beaucoup (...) en soient pleinement conscients. Nous avons affaire à l'affrontement final entre l'Église et l'anti-Église, entre l'Évangile et l'anti-Évangile. Cet affrontement est dans les plans de la Divine Providence... » En octobre 1981 Joseph Ratzinger, futur Benoît XVI : « le relativisme est l'essence de la secte franc-maçonnique. (...) De mon point de vue, ce relativisme touche au noyau de toute notre crise. Dans cette affinité entre les principes maçonniques et ces éléments de la conscience moderne qui vise à détruire la foi, je vois ce danger extraordinaire de la secte maçonnique qui est incomparable à tous les autres [3] ». Il ajoute que le système symbolique maçonnique est opposé à la vérité de la foi catholique. 26 novembre de la même année, une déclaration approuvée par le pape et d'autant plus importante qu'elle fait toujours référence, soulignant que « le jugement négatif de l'Église sur les associations maçonniques demeure (...) inchangé, parce que leurs principes ont toujours été considérés comme inconciliables avec la doctrine de l'Église, et l'inscription à cette association reste interdite par l'Église. » « Les fidèles qui appartiennent aux associations maçonniques sont en état de péché grave et ne peuvent accéder à la sainte communion ».

1^{er} gros grain :

O Père Eternel, que par les Larmes de la Très Sainte Vierge Marie, Arche d'Alliance et Eve nouvelle, les enfants soient guéris, et que les familles se convertissent, à Ton Amour. Amen.

7 petits grains :

O Jésus, que Ta Miséricorde infinie recueille les Larmes du Cœur Immaculé de Ta Très Sainte Mère, pour nous sauver et sauver le monde entier.

2^{ème} gros grain :

Glorieux Saint Raphael Archange, Dieu guérit, protège-nous ainsi que tous les enfants : de la chair, du monde et de satan. Amen.

5) Sur la médaille représentant les larmes de Notre Dame à Naju

4^{ème} mystère des larmes de la Vierge à Naju : Marie pleure pour l'impudicité, la luxure et l'obscénité

Fruit du mystère : Prier pour la guérison des troubles d'identité personnels et sexuels et les troubles et dépravations sexuelles, les obscénités, la luxure, la sensualité, l'impudicité

Prière : O Esprit-Saint, souviens-toi de ton Epouse pleurant des larmes à Naju, Immaculée Conception, et de ses douleurs à la vue de Jésus, son Fils, chargé de la Croix. Viens réparer les blessures de tous tes enfants et du monde entier. Amen.

Genèse 1:27-28 : Dieu créa l'homme à son image, il le créa à l'image de Dieu, il créa l'homme et la femme. Dieu les bénit, et Dieu leur dit: Soyez féconds, multipliez, remplissez la terre, et l'assujettissez; et dominez sur les poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, et sur tout animal qui se meut sur la terre. « Sachez-le bien, aucun impudique, ou impur, ou cupide, c'est-à-dire, idolâtre, n'a d'héritage dans le royaume de Christ et de Dieu » (Eph 5, 5). C'est pourquoi, il est écrit : « Il n'y aura aucune prostituée parmi les filles d'Israël, et il n'y aura aucun prostitué parmi les fils d'Israël » (Dt 23, 17-18). « Fuyez l'impudicité. Quelque autre péché qu'un homme commette, ce péché est hors du corps ; mais celui qui se livre à l'impudicité pêche contre son propre corps » (1 Co 6, 18). « Bien-aimés, je vous exhorte, comme étrangers et voyageurs sur la terre, à vous abstenir des convoitises charnelles qui font la guerre à l'âme » (1 P 2, 11) ; « Que l'impudicité, qu'aucune espèce d'impureté, et que la cupidité, ne soient pas même nommées parmi vous, ainsi qu'il convient à des saints » (Eph 5, 3) ; « Ne savez-vous pas que votre corps est le temple du Saint-Esprit qui est en vous, que vous avez reçu de Dieu, et que vous ne vous appartenez point à vous-mêmes ? » (1 Co 6, 19). 1 Thessaloniens 4:3-5 Ce que Dieu veut, c'est votre sanctification; c'est que vous vous absteniez de l'impudicité; c'est que chacun de vous sache posséder son corps dans la sainteté et l'honnêteté, sans vous livrer à une convoitise passionnée, comme font les païens qui ne connaissent pas Dieu;

Messages donnés à Julia Kim : 18 juillet 1985 : La limitation anarchique des naissances me fait très mal au cœur. Empêchez la limitation anarchique des naissances en priant pour ceux qui la pratiquent.

1^{er} janvier 2015 : Mais, parce que le monde est si rempli de toutes sortes de péchés et tombe dans un état d'extrême dépravation, les douleurs que ma fille souffre pour sauver même une seule âme, est très extrême. Aussi, mettons-nous debout immédiatement et aidons-la de tout notre cœur!

7 avril 2023 : Ma souffrance a atteint son paroxysme le Vendredi Saint, lorsque je l'ai offerte en réparation des péchés obscènes qui étaient excessivement graves.

1^{er} gros grain :

O Père Eternel, que par les Larmes de la Très Sainte Vierge Marie, Arche d'Alliance et Eve nouvelle, les enfants soient guéris, et que les familles se convertissent, à Ton Amour. Amen.

7 petits grains :

O Jésus, que Ta Miséricorde infinie recueille les Larmes du Cœur Immaculé de Ta Très Sainte Mère, pour nous sauver et sauver le monde entier.

2^{ème} gros grain :

Glorieux Saint Barachiel Archange, Bénédiction de Dieu, protège-nous ainsi que tous les enfants : de la chair, du monde et de satan. Amen.

6) Sur la médaille représentant les larmes de Notre-Dame à Syracuse :

5^{ème} mystère des larmes de la Vierge à Syracuse : Marie pleure pour l'eugénisme et le transhumanisme :

Fruit du mystère : Prier pour des lois qui protègent la vie de la naissance jusqu'à sa fin et qui respectent Dieu comme Créateur et premier servi, qui ne sombre pas dans l'adoration des fausses idoles.

Prière : O Esprit-Saint, souviens-toi de ton Epouse pleurant des larmes à Syracuse, Immaculée Conception, et de ses douleurs au pied de la Croix de Jésus crucifié. Viens réparer les blessures de tous tes enfants et du monde entier. Amen.

Apocalypse chapitre 13 : Puis, j'ai vu monter de la terre une autre Bête ; elle avait deux cornes comme un agneau, et elle parlait comme un dragon. Elle exerce tout le pouvoir de la première Bête en sa présence, amenant la terre et tous ceux qui l'habitent à se prosterner devant la première Bête, dont la plaie mortelle a été guérie. Elle produit de grands signes, jusqu'à faire descendre le feu du ciel sur la terre aux yeux des hommes : elle égare les habitants de la terre par les signes qu'il lui a été donné de produire en présence de la Bête ; elle dit aux habitants de la terre de dresser une image en l'honneur de la première Bête qui porte une plaie faite par l'épée mais qui a repris vie. Il lui a été donné d'animer l'image de la Bête, au point que cette image se mette à parler, et fasse tuer tous ceux qui ne se prosternent pas devant elle. À tous, petits et grands, riches et pauvres, hommes libres et esclaves, elle fait mettre une marque sur la main droite ou sur le front, afin que personne ne puisse acheter ou vendre, s'il ne porte cette marque-là : le nom de la Bête ou le chiffre de son nom. C'est ici qu'on reconnaît la sagesse. Celui qui a l'intelligence, qu'il se mette à calculer le chiffre de la Bête, car c'est un chiffre d'homme, et ce chiffre est six cent soixante-six.

Saint Jean-Paul II, à l'occasion du 50^e anniversaire, le 31 août 2003, s'exprimera ainsi : « Ces larmes sont tellement mystérieuses ! Elles parlent de douleur et de tendresse, de consolation et de miséricorde divine. Elles sont le signe d'une présence maternelle et un appel à se convertir à Dieu, en abandonnant la voie du mal pour suivre fidèlement Jésus-Christ. Douce Madone des Larmes, nous te présentons l'Église et le monde entier. Regarde ceux qui ont le plus besoin de pardon et de réconciliation ; apporte la concorde dans les familles et la paix entre les peuples. Essuie les larmes que la haine et la violence provoquent dans de nombreuses régions du monde, spécialement au Moyen-Orient et sur le continent africain. Que tes pleurs, ô Mère, soient un gage de conversion et de paix pour tous tes enfants ! » « La Madone des Larmes symbolise toutes les larmes des innocents auxquelles personne ne sait donner consolation » (Cardinal Joseph Ratzinger). « Ce sont des larmes de douleur pour les familles désunies ou en difficulté, [...] pour tous ceux qui refusent l'amour de Dieu, [...] pour les incompréhensions et les haines qui creusent des fossés profonds entre les hommes et entre les peuples, [...] pour la violence qui fait encore couler tant de sang. » (Saint Jean-Paul II).

1^{er} gros grain :

O Père Eternel, que par les Larmes de la Très Sainte Vierge Marie, Arche d'Alliance et Eve nouvelle, les enfants soient guéris, et que les familles se convertissent, à Ton Amour. Amen.

7 petits grains :

O Jésus, que Ta Miséricorde infinie recueille les Larmes du Cœur Immaculé de Ta Très Sainte Mère, pour nous sauver et sauver le monde entier.

2^{ème} gros grain :

Glorieux Saint Salathiel Archange, l'intercesseur de Dieu, protège-nous ainsi que tous les enfants : de la chair, du monde et de satan. Amen.

7) Sur la médaille représentant Notre-Dame des Larmes de Manduria :

6^{ème} mystère des larmes de la Vierge à Manduria : Marie pleure à cause de la pornographie, l'inceste et le pédosatanisme

Fruit du mystère : Prier pour que tous les enfants soient protégés des attaques des personnes déviantes et/ou sataniques, qu'ils soient protégés de toutes images obscènes et violentes. Que toutes les victimes puissent guérir de toutes ces agressions et blessures.

Prière : O Esprit-Saint, souviens-toi de ton Epouse pleurant des larmes à Manduria, Immaculée Conception, et de ses douleurs comme la Piéta, Jésus descendu de la Croix et remis à Sa Mère. Viens réparer les blessures de tous tes enfants et du monde entier. Amen.

Lévitique 18:21 : Tu ne livreras aucun de tes enfants pour le faire passer à Moloc, et tu ne profaneras point le nom de ton Dieu. Je suis l'Éternel.

O Mère de Dieu et notre Mère, que l'onction de tes larmes fasse de nous tes enfants, comme nous te le demnadons dans cette consécration solennelle. «Vierge de l'Eucharistie, intercède pour nous et pour le monde entier.

1^{er} gros grain :

O Père Eternel, que par les Larmes de la Très Sainte Vierge Marie, Arche d'Alliance et Eve nouvelle, les enfants soient guéris, et que les familles se convertissent, à Ton Amour. Amen.

7 petits grains :

O Jésus, que Ta Miséricorde infinie recueille les Larmes du Cœur Immaculé de Ta Très Sainte Mère, pour nous sauver et sauver le monde entier.

2^{ème} gros grain :

Glorieux Saint Uriel Archange, Présence de Dieu, protège-nous ainsi que tous les enfants : de la chair, du monde et de satan. Amen.

8) Sur la médaille représentant les Larmes de Notre-Dame de Civitavecchia :

7^{ème} mystère des larmes de la Vierge à Civitavecchia : Marie pleure à cause des écrans, les addictions et les fausses idoles

Fruit du mystère : Prier pour nos détachements des fausses idoles, l'amour de la pauvreté et de la charité envers notre prochain.

Prière : O Esprit-Saint, souviens-toi de ton Epouse pleurant des larmes à Civitavecchia, Immaculée Conception, et de ses douleurs, ses lamentations au tombeau de Jésus. Viens réparer les blessures de tous tes enfants et du monde entier. Amen.

le message central de ces apparitions : la défense de la famille. La Vierge a dit que le démon ferait tout pour saper l'unité de la famille chrétienne fondée sur le mariage et que, sans une nouvelle conversion, de nombreux pasteurs trahiraient leur propre vocation, même avec grave scandale, et que l'Église connaîtrait une nouvelle grande apostasie, c'est à dire le reniement des vérités chrétiennes fondamentales réaffirmées pendant les siècles dans la tradition et dans la doctrine.

Le 25 août 1995 : "Ma volonté est que vous tous vous consacriez à mon Coeur Immaculé afin de pouvoir vous conduire tous à Jésus, vous cultivant dans mon jardin céleste. Je me présente à vous comme la Madone des

Roses du Cœur Immaculé, Reine du Ciel, Mère des Familles, Celle qui apporte la Paix dans vos coeurs. Convertissez-vous, mes doux enfants, car le temps est sur le point de se terminer."

30 juillet 1995 : « Je vous annonce une douloureuse nouvelle. Satan s'empare de toute l'humanité, et maintenant il essaie de détruire l'Église de Dieu par le biais de nombreux prêtres... Satan sait que son temps est compté, parce que mon Fils Jésus est sur le point d'intervenir. Je vous en supplie, aidez-moi ; ne laissez pas mon Fils intervenir, parce que moi, votre Mère, je veux sauver beaucoup d'âmes et les amener à mon Fils et ne pas les laisser à Satan. Priez que Dieu notre Père m'accorde un peu plus de temps, car c'est la dernière période qui m'a été accordée par Dieu. Mon manteau s'ouvre maintenant à vous tous, plein de grâces, pour vous placer tous près de mon Cœur Immaculé. Il est sur le point de fermer ; alors mon Fils rendra sa justice divine. Un danger plane sur le Saint-Père, une attaque féroce de Satan »

Benoît XVI : « La Madonna de Civitavecchia fera de grandes choses »

1er gros grain :

O Père Eternel, que par les Larmes de la Très Sainte Vierge Marie, Arche d'Alliance et Eve nouvelle, les enfants soient guéris, et que les familles se convertissent, à Ton Amour. Amen.

7 petits grains :

O Jésus, que Ta Miséricorde infinie recueille les Larmes du Cœur Immaculé de Ta Très Sainte Mère, pour nous sauver et sauver le monde entier.

2ème gros grain :

Glorieux Saint Jehudiel Archange, Louange de Dieu, protège-nous ainsi que tous les enfants : de la chair, du monde et de satan. Amen.

Litanies des couples chastes :

Seigneur, ayez pitié de nous
Jésus-Christ, ayez pitié de nous
Seigneur, ayez pitié de nous
Jésus-Christ, écoutez-nous
Jésus-Christ, exaucez-nous

Père Céleste qui êtes Dieu, ayez pitié de nous
Fils Rédempteur du monde qui êtes Dieu, ayez pitié de nous
Esprit Saint qui êtes Dieu, ayez pitié de nous
Trinité Sainte qui êtes un seul Dieu, ayez pitié de nous
Sainte Marie, priez pour nous
Sainte Mère de Dieu,
Sainte Vierge des vierges,
Saint Joseph et Sainte Marie,
Sainte Cécile et Saint Valérien,
Saint Conon le Jardinier,
Saint Galation et Sainte Epistème,
Saint Chrysanthé et Sainte Darie
Sainte Anastasie la Jeune
Saint Julien et Sainte Basilisse
Saint Rhétice d'Autun
Saint Ammon

Saint Malchus
Saint Injurieux et Sainte Scholastique
Saint Alexis de Rome
Saint Amateur et Sainte Marthe
Saint Simplicie
Saint Paul Trois-Châteaux
Sainte Pulchérie
Saint Valens et Sainte Cazarie
Saint Arnoult et Sainte Scariberge
Saint Thierry
Saint Eflam et Sainte Enora,
Saint Flavit
Saint Wandrille
Saint Gombert et Sainte Berthe
Sainte Edeltrude
Saint Ansbert et Sainte Angadrême
Sainte Bertille et Bienheureux Guthland
Sainte Kinesburge
Sainte Pharailde
Sainte Aye et Saint Hidulphe
Sainte Richarde
Sainte Théoclète la Thaumaturge
Sainte Osihe
Sainte Cunégonde et Saint Henri
Saint Emeric
Saint Edouard
Sainte Godelieve
Saint Simon de Crespy-en-Valois
Bienheureuse Marie d'Oignies
Sainte Elisabeth de Wans
Bienheureuse Salomé
Sainte Kinge
Saint Elzéar et Sainte Delphine
Sainte Catherine de Suède
Bienheureuse Jeanne-Marie de Maillé
Bienheureuse Angeline de Corbara
Bienheureuse Françoise d'Amboise
Sainte Jeanne de France
Bienheureux Raynier
Bienheureux Sébastien d'Apparition
Vénérable Bernard Bardon de Brun
Vénérable Bonaventure

Agneau de Dieu qui effacez les péchés du monde, pardonnez-nous Seigneur
Agneau de Dieu qui effacez les péchés du monde, exaucez-nous Seigneur
Agneau de Dieu qui effacez les péchés du monde, ayez pitié de nous

Priez pour nous Saints époux virginaux

Afin que nous soyons rendus dignes de la grâce de Nazareth

Prions : Souvenez Très Sainte Vierge Marie de vos saintes épousailles, et accordez-nous d'imiter le très chaste lien qui vous unit à saint Joseph par l'intercession des saints époux virginaux, et par notre Seigneur Jésus-Christ, le véritable Epoux de nos âmes, lui qui vit et règne dans l'unité du Saint Esprit, pour les siècles des siècles. Ainsi soit-il.

Consécration aux Deux Cœurs Unis :

Prière de consécration aux Deux Cœurs-Unis :

Cœurs Unis de Jésus et de Marie, nous nous consacrons à vous. Nous voulons vivre en union d'amour avec vous, pour combattre à vos côtés et sous votre divine protection, toute sorte de mal. Avec vous et pour vous, nous voulons œuvrer pour le salut du monde et le triomphe de la Sainte Eglise, Corps mystique du Christ ressuscité. Acceptez notre désir de nous élever et de déposer en toute humilité, dans vos cœurs adorables nos faiblesses et nos erreurs, pour que par la sainte grâce de notre Créateur, que tout devienne vertus afin de mieux Vous servir, Vous aimer et devenir de jour en jour plus dignes de l'amour que vous nous donnez. Cœurs Unis de Jésus et de Marie, priez pour nous. Amen.

Comment fabriquer le chapelet des Larmes ?

Matériel :

7 cabochons de 25 mm : [UNICRAFTALE 30 Ensembles 25mm Plateau 304 Acier Inoxydable Pendentif Cabochon Paramètres 25mm Flamme Ronde Camée Plateau Charmes Connecteur pour Collier Artisanat Bijoux Fabrication DIY : Amazon.fr: Cuisine et Maison](#)

16 perles en bois de 10 mm : [Uootach 400 Pièces 10mm Perles en Bois Rondes en Naturel en Vrac, Perles en bois de lotus, boule en bois massif, Bracelets de bijoux faciles à enfiler, bricolage, accessoires de décoration : Amazon.fr: Cuisine et Maison](#)

17 perles **bleues** 8mm

14 perles **jaunes** 8mm

21 perles **rouges** 8 mm

Ces perles sont disponibles ici : [Lot de 1900 perles en bois multicolores pour bijoux DIY, bracelets, colliers, travaux manuels avec 3 aiguilles à perles, 1 fil de perles coloré, 1 bouteille en plastique et des ciseaux : Amazon.fr: Cuisine et Maison](#)

1 centre de chapelet 3 attaches : [SEWACC 40 Pièces Pendentif Notre Dame de Jésus Croix pour Les Femmes charmes de Fabrication de Bijoux Collier Pendant Handmade Cadeaux mexicains Le Cadeau Pendentif Bijoux Métal médaille : Amazon.fr: Cuisine et Maison](#)

1 corde cirée pour chapelet

De l'époxy pour les cabochons : [YIEHO Resine UV 200g Kit avec Lampe- Resine UV Transparente Cristal Clair Résine époxy uv Durcissement Rapide Durcie Resine uv pour Bijoux pour Débutants Fabrication avec Tapis en Silicone : Amazon.fr: Cuisine et Maison](#)

Papier photo pour imprimer les images à mettre dans les cabochons : [Papier photo HP Everyday, brillant, 200 g/m2, A4, 25 feuilles : Amazon.fr: Fournitures de bureau](#)

Le fichier lacrymations pour imprimer les images aux bonnes dimensions

Apprendre à réaliser le nœud des capucins [tuto chapelet de la sainte messe animateurs avec kit](#)